



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille  
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;  
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;  
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNeproPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

[Lire ce message sur le site](#)

[Lire ce message en ligne](#)

Chers tous,

Bonnes nouvelles, les [experts ne retrouvent aucun cas de transmission virale entre enfants et adultes](#), [les enfants peuvent de nouveau embrasser leurs grands parents](#). [L'isolement en institution peut réduire la transmission](#). [Les changements relationnels façonnent la dynamique de l'épidémie](#). [Les anticorps réduisent les rechutes de la dissémination](#). [Une grosse revue sur IEC et COVID](#). [COVID et IL-6](#).

[Coronavirus et maladies rares](#). [COVID-19 et maladies inflammatoires](#), pas pire. [Les espoirs issus de données observationnelles doivent être confirmés avec rigueur](#), comme pour le [Remdesivir](#). [Comment mutent les Coronavirus](#). [Forte transmissibilité de COVID-19 avant et après les premiers symptômes](#).

[Nourrir les enfants \(des secteurs défavorisés\) pendant la pandémie](#). [Télémedecine, virtuellement parfaite](#). [Soignant ou vecteur?](#) [L'épidémie en prison](#). [Une étude en Turquie](#).

[7 vidéos à propos d'éthique & COVID](#). [Médicaments anciens et nouveaux potentiels](#).

Ailleurs, [Corée du Sud](#) et [Hong Kong](#) n'annoncent pas de nouveaux cas, comme l'Australie et la Nouvelle Zélande. [La Grande Bretagne n'est pas prête à déconfiner](#), alors que Vladimir [Poutine a disparu des radars](#) pendant la pandémie. [L'Afrique du Sud, du SIDA au COVID](#). [La Tanzanie a plus besoin de leaders que de prières](#), [le Nigeria aussi](#). [Et un tracker Africain](#).

[Crise médicale, l'héritage de la deuxième guerre mondiale, une fois par siècle?](#) [Quelles leçons pour la COVID](#). [Et après?](#)

Dans le dossier ZIP [COVID 1 mai 2020](#), recommandations, bibliographies et d'autres papiers intéressants.

N'oubliez pas de visiter les sites de [l'ESPN](#), et de [l'initiative de l'IPNA](#)

Bien amicalement à tous.

Michel

Dear all,



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille  
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;  
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;  
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNephroPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

Good news, [experts fail to find a single case of children passing virus to adults](#), [children can hug their grand-parents again](#). [Institutional isolation reduces community transmission](#). [Changes in contact patterns shape the dynamics of the COVID-19](#). [Antibodies may reduce COVID-19 reinfection and spread](#). [A review of ARB-CEI and COVID](#). [COVID and IL-6](#).

[Coronaviruses and rare diseases](#). [Covid-19 in Immune-Mediated Inflammatory Diseases](#), the baseline use of biologics is not associated with worse outcomes. [Promising signals from observational data must be rigorously confirmed](#), as for [Remdesivir](#). [How Coronavirus mutates](#). [High transmissibility of COVID-19 before and immediately after symptom onset](#).

[Feeding Low-Income Children during the Pandemia](#). [Telemedicine, virtually perfect](#). [Part of the Cure or Part of the Disease?](#) [Jailhouse outbreak](#). [A study from Turkey](#).

[7 videos about ethics & COVID](#). [Old drugs and new potentials](#).

Elsewhere, [South Korea](#) and [Hong Kong](#), have reported no new domestic cases, Australia and New Zealand are on similar paths. [Britain is not ready](#) to lift its lockdown while Vladimir [Putin has been oddly passive](#) during the pandemic. [South Africa, from AIDS to COVID](#). [Tanzania needs leaders not prayers](#), [Nigeria too](#). [And an African tracker for COVID](#).

[Medical crisis, the Legacy of World War II, Once-in-a-Century?](#) [Lessons for COVID](#). [What happens next?](#)

In today's ZIP file [COVID 1 mai 2020](#), interesting papers, recos and bibliographies.

[Published on LinkedIn](#)

[All docs and letters available on-line](#)

[Don't forget to click on ESPN COVID resource](#) and on [IPNA COVID initiative](#)

Best regards.

Merci à Philippe Hugot, Eric Thervet, Alexandre Fabre, Stephane Burtey, Alkis Tsimaratos, Pierre Cochat, Bruno Dallaporta, Nathalie Quiles et Lucas Percheron.

Michel Tsimaratos

*Mis à jour le 1 mai 2020*



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille

Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;

Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;

Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [snephroped.org](http://snephroped.org) - Twitter : @SNephroPed - Contact : [nephropedweb@gmail.com](mailto:nephropedweb@gmail.com)

Pr. Michel TSIMARATOS  
Président de la Société de Néphrologie Pédiatrique  
Chef de Service de Pédiatrie Multidisciplinaire Timone  
Aix-Marseille Université  
Réfèrent ORKID Recherche  
Institut Santé  
European Academy of Pediatrics

@mtsima12



European Academy of Paediatrics

Paediatric Section of U.E.M.S.  
Union Européenne des Médecins Spécialistes